

# *Palestina pide en ONU medidas colectivas que apoyen una paz duradera*

---



N.Unidas, 25 ene (RHC-PL) El representante palestino ante la ONU, Riad Mansur, pidió adoptar urgentemente y de forma colectiva medidas que permitan lograr una paz concreta, justa y duradera, tras más de 50 años de ocupación israelí.

Al intervenir en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, Mansur abogó por la inmediata aplicación de la resolución 2334, aprobada en diciembre de 2016, que condena la ocupación por parte de Tel Aviv de territorios palestinos y apoya una solución biestatal para el conflicto.

Pese a ello, todavía continúan las acciones ilegales de Israel al expandirse por territorios de la Franja de Gaza y Cisjordania, lo cual rechaza buena parte de la comunidad internacional, señaló.

Las fuerzas de ocupación de Israel mantienen sus violaciones flagrantes a los derechos del pueblo palestino y a los principios del derecho internacional, denunció.

Mansur exhortó a los estados miembros de la ONU a movilizarse en función de lograr la implementación de las resoluciones del Consejo de Seguridad dirigidas a potenciar el proceso de paz.

Necesitamos hacer efectivos los derechos de todo el pueblo palestino, negados desde hace tanto tiempo, hace falta redoblar los esfuerzos, recalco.

En ese sentido, insto a la acción colectiva e hizo un llamado para que se reconozca el estado de Palestina, sobre la base de las fronteras anteriores a 1967, con Jerusalén oriental como capital.

Por su parte, la embajadora estadounidense, Nikki Haley, reiteró la postura de su país con respecto a reconocer a Jerusalén como capital de Israel, y criticó al líder palestino, Mahmoud Abbas.

El representante permanente de Rusia ante la ONU, Vassily Nebenzia, consideró que la cuestión palestina sigue en el epicentro de la estabilidad en esa región.

Por tal motivo, llamó a reactivar el diálogo político, lo cual resulta cada vez más difícil, no solo debido a la retórica de la violencia sino a otros factores que socavan logros recientes en el proceso de paz del Medio Oriente.

Entre esos elementos Nebenzia mencionó la decisión del mandatario norteamericano, Donald Trump, de considerar a Jerusalén como la capital de Israel, medida que disparó las tensiones en la zona.

Asimismo, el representante ruso se refirió a los problemas de financiamiento que enfrenta la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados Palestinos tras el recorte de las contribuciones realizadas por Washington, como medida de represalia.

La mayoría de los miembros de Seguridad rechazaron la ocupación de Israel a Palestina, cuyo inicio se remonta a 1967, y apoyaron la creación de los dos Estados, con el objetivo de poner fin al conflicto.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/153521-palestina-pide-en-onu-medidas-colectivas-que-apoyen-una-paz-duradera>



**Radio Habana Cuba**